

Papa critica a EEUU por dejar acuerdo de París sobre cambio climático



Roma, 16 oct (RHC) El Papa Francisco criticó implícitamente a Estados Unidos por abandonar el acuerdo de París sobre el cambio climático, un pacto al que elogió al describirlo una vía para controlar los devastadores efectos del calentamiento global.

Estados Unidos es el único país de 195 firmantes que se ha retirado del acuerdo, el cual busca reducir las emisiones a las que se atribuye el incremento global de las temperaturas.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció la decisión en junio poco después de visitar al Papa, quien es uno de los principales promotores del acuerdo. En ese entonces, un funcionario del Vaticano dijo que la medida fue una 'bofetada en la cara' para el Papa y la Santa Sede.

'Vemos las consecuencias del cambio climático todos los días', declaró el Sumo Pontífice en un discurso a la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en su sede en Roma.

'Gracias a los conocimientos científicos, sabemos cómo se han de afrontar los problemas; y la comunidad internacional ha ido elaborando también los instrumentos jurídicos necesarios, como, por

ejemplo, el Acuerdo de París, del que, por desgracia, algunos se están alejando', comentó.

En virtud del acuerdo, Estados Unidos se había comprometido con la reducción de sus propias emisiones en entre 26 y 28 por ciento al 2025, comparado con los niveles de 2005. Muchos líderes mundiales han criticado a Trump por la decisión de salir del pacto.

En su discurso en español a la agencia de la ONU, Francisco denunció la 'la negligencia hacia los delicados equilibrios de los ecosistemas, la presunción de manipular y controlar los recursos limitados del planeta, y la avidez del beneficio'.

Ministros de Agricultura y diplomáticos del Grupo de los Siete (G-7) asistieron al evento, en que se conmemoró el Día Mundial de los Alimentos de la FAO.

'No podemos conformarnos con decir 'otro lo hará", afirmó el Papa. **(Fuente/REUTERS)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144474-papa-critica-a-eeuu-por-dejar-acuerdo-de-paris-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba